

Köln, den 6.6.2017



Ludwigstraße 8

50667 Köln

Postfach 10 35 64

50475 Köln

Eingang 23. Juni 2017

Die Oberbürgermeisterin
Bürgeramt Innenstadt
Poststelle Ludwigstr. 8

02-714 K

Anregung und Beschwerde nach § 24 Gemeindeordnung NRW an den Rat der Stadt Köln und die Bezirksvertretungen-Fehlen eines Zebrastreifen an der Haltestelle Brücker Mauspfad

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wohne mit meiner Ehefrau und meinen beiden Kindern seit ca. 14 Monaten in Köln-Brück in der Brücker Heide.

Mir ist aufgefallen, dass es auf dem Brücker Mauspfad vor der Bahnhaltestelle der Linie 1 Brücker Mauspfad trotz teilweise sehr hohen Verkehrsaufkommen keine Ampel oder einen Zebrastreifen gibt. Dies stellt meiner Meinung nach besonders für Kinder auf ihrem Schulweg eine große Gefahr da.

Gibt es seitens der Bezirksvertretung Kalk oder vom Rat der Stadt Köln diesbezüglich Planungen?

Nach Gesprächen mit anderen Eltern habe ich den Eindruck, dass ich nicht der einzige bin, dem dieser Mangel aufgefallen ist.

Ich würde mich freuen, wenn Sie mir diesbezüglich eine Nachricht zukommen ließen.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen